

活動レポート

花実の森 親子カブトムシ生育観察会

5月22日に幼虫観察会、7月17日に成虫観察会を開催し、40人を超える親子が参加しました。この観察会は年間を通して里山に棲むカブトムシの生育観察をしながら、里山を知り体験するイベントです。

成虫観察会では、持ち帰りペアの飼育ケースに入れる「カブトムシの遊び棒・登り棒」づくりを体験してもらいました。自分たちでノコを使っての切断加工。これも自然環境体験のひとつ。2年生以下の子どものためには親子の共同作業で作ってもらいました。心配していた成虫も、オス・メスのペアで持ち帰ってもらえることが出来、しっかり育て観察してもらうことにしました。



国際部会 国際部会のイベント支援

9月19日から23日までの5日間、神戸ポートピアホテルで開かれた「原子燃料の容器と運搬」という国際会議にて、国際部会が、生け花体験、インフォメーション、晚餐会でのイベントなどの通訳ボランティアを行いました。国際部会より8人の会員が支援をしました。

東灘区会

総会開催 5月17日に六甲アイランドホテルプラザ神戸で区会総会を開催。30人が参加し各議題を審議承認。昼食後「マジッククラブ」3人がそれぞれ特徴のあるマジック、昨年と同じ「ト音記号」の音楽、歌声喫茶雰囲気の中終了しました。

遊喜幼稚園・のぞみ幼稚園 6月は玉葱、ジャガイモの収穫。遊喜幼稚園は50人弱、のぞみ幼稚園は170人と園児の人数は違いますが、園児の顔は好奇心一杯で土遊びを兼ね、収穫しました。思い出に残ってくれればと念じています。

中央区会

老人福祉施設 夏祭り応援 とりわけ暑かった今年の夏！私たちは東の間のクールスポットを求めて、今年も元気に「老人福祉施設・夏祭り」のボランティアに参加しました。7月31日は「老人保健施設こうべ」、8月21日は「特別養護老人ホーム・真愛ホーム」で、施設利用者・入居者及びこれらの方々のご家族、そして施設スタッフの方々と一緒に毎年の恒例の夏祭りを楽しみました。

私たちは屋台や昔遊びコーナーを、3~4グループに分かれてお世話しましたが、やっぱり夏祭りとなれば入場者もスタッフもみんなが一緒になって楽しむのが

定番です。そこで、私たちも、時には冷たいビールにおでんなどを摘みながら、会場の皆さんとの愉快的な会話も交え、この夏祭りがより楽しく盛り上がるように努めさせて頂きました。

北区会

新会員歓迎会開催 5月25日の定例運営会議後、たんぼぼのカサブランカレストランで北区会新会員歓迎昼食会を開催しました。新会員6人、運営委員17人で歓談しながら会食。北区の活動状況説明及び運営委員へ参加を要請し終わりました。

車椅子テニス神戸オープン大会 4月28日~5月1日、三木ブルボンビーンズドームにて車椅子ITFテニス神戸オープン大会が開催され、北区会員7人はくわ国際部会と共に、選手の送迎ホテル会場間連絡バス添乗、場内での飲み物弁当配布などを担当しました。

須磨区会

須磨海岸清掃活動 7月から月曜日毎の活動です。週明けの早朝決まって現れるピンクのゼッケンの集団に目をとめて励ましのことばをかけてくれる人も現れています。

喫煙も花火も禁止されている海浜には吸い殻も花火の燃え殻も《あってはならない》はずです。無くしておけば捨てるにくなる、それが私どもの考えです。

清掃活動はすでに18年目。『継続は力なり』です。効果も次第に現れています。長く活動を続け、気持ちよい須磨海岸を守って行こうと思います。



垂水区会

舞子駅周辺美緑花 JR舞子駅南側公園と国道2号線近辺の清掃を毎月20日AM10:00~11:00にKSC現役「みどりの会」との協働で実施しています。

7月20日は総勢14名での活動でした。活動は至って簡単、火箸とポリ袋を手にとりペットボトル、空き缶、ゴミ等を回収して回りました。

我々垂水区に住む者にとって舞子駅周辺は誇れる地域でもあり、いつまでも綺麗に保つために何かしたいという気持ちは自然に湧いてくるように思います。ほんの僅かな活動ですが、続けて行くことで少しでもお役に立てていると思います。

グラウンドゴルフ大会開催 7月10日に舞子苔谷公園において開催。参加者26名(うち女性3名)。垂水会GG同好会から13人が参加し初心者指導。それぞれの経験であったと思います。26人が8チームに分かれて3Rのゲーム形式。ホールインワンが初参加2人を含め10人が、合計で14回も達成し大いに盛りあがりました。

(編集 広報 岡本紘一)